

Panameños rinden homenaje a próceres de la independencia patria



La Habana, 2 nov (RHC) Con oraciones, reflexiones y ofrendas florales, los panameños homenajearon este miércoles a los Próceres de la Patria, protagonistas de la gesta del 3 de noviembre de 1903, fecha en que la nación declaró su separación de Colombia.

Hasta el capitalino cementerio de Amador, nombre que rinde culto al primer presidente constitucional del país, Manuel Amador Guerrero (1833-1909), llegó la comitiva gubernamental encabezada por el actual mandatario Juan Carlos Varela, en peregrinación desde el Palacio de Las Garzas.

En sus palabras, el expresidente de la República, Arístides Royo, resaltó algunos detalles de ese hecho histórico que enaltece a esos hombres, que actuaron en beneficio del país y como tal expresaron dudas, sufrieron decepciones y albergaron temores, que superaron cuando dieron el paso independentista.

Reconoció que con el tiempo, la nación pagó un alto precio por contar con la colaboración de Estados Unidos para lograr

la ansiada independencia de Colombia; sin embargo, el reconocimiento hacia ellos debe ser imperecedero, pues arriesgaron sus vidas, sentenció.

Por su parte, el historiador Alfredo Castellero se refirió a la distorsión histórica y a cómo algunos piensan que la historia del país comenzó en 1903, desconociendo de esta forma los aportes del periodo hispánico en temas pequeños y grandes, que nutrieron la identidad nacional.

Las historias de los originarios, cimarrones, esclavos y afrodescendientes no son independientes o ajenas, todas son patrias, a las que se unen el legado que dejaron los inmigrantes extranjeros, porque "la historia de Panamá es la historia de un crisol de razas", concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110758-panamenos-rinden-homenaje-a-proceres-de-la-independencia-patria>



Radio Habana Cuba